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伝統ある、誇り高き八幡浜ライオンズクラブにおいて、会長を１年間務めさせてい
ただきありがとうございました。
「今日も街の光となってWE SERVE」のスローガンを掲げ、クリーン作戦、エコ

キャップ回収、丸亀製麺キッチンカーを含む子供食堂支援、大島のライオンズデー奉
仕作業及び家族会、少年ホームや養護老人ホーム湯島の里への慰問など、様々な事業を展開してまいり
ました。皆様のご協力を頂き誠にありがとうございました。
また、夜例会を実験的に開催し、出席率はあまり振るわないという結果も出て参りました。これにつ

いては今後の運営に生かしていただければと思います。
当クラブは比較的若いメンバーが増えて参りました。新しい風を吹かすと同時に、伝統をしっかりと

学びその精神を引き継いでゆくという、不易流行の大切さを改めて感じつつ、次年度にバトンタッチさ
せて頂きます。1年間、五役をはじめ、各委員長、副委員長の皆様、また理事を担っていただいたメン
バーのお一人お一人に心からの御礼を申し上げます。
さあ、これからもＷＥ SERVE ！
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本年度五役として幹事を務めさせて頂きました。諮問委員会、徳島年次大会、
福山複合地区年次大会、薬物乱用防止教育講習会等、多くの事業への参加で組織
を運営する為のスキルを学ばせて頂きました。
組織とは個の為ではなく個の集合体を束ねる、「固」の為にいかに計画を進め

るのか、一つの変化には多くの方のご理解、ご協力が必要だという事、７０周年を目前としているク
ラブにとっていかに先人の知恵がクラブにとって大切なものかを学ぶ機会となりました。
在籍すればするほど旨味が増す八幡浜ライオンズクラブ、日々の緊張感が自身の成長を高め、とて

も充実した一年になりました。多くの方との交流、アドバイスを頂き、誠にありがとうございました。
福岡会長始め五役の皆さんには大変お世話になりました。これからも「街の光」になれるように努め
ていきます。一年間、本当にありがとうございました。
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今年度福岡会長をはじめ四役を支えていただきまして、ありがとうございます。
例会では会計という役割で、前に出て何かをすることはあまりありませんでしたがコ
ロナ禍でできていなかった交流を積極的に行い、大会や懇親会等に参加してきました。
特に姉妹クラブとの交流は３年間できなかった分を取り返せるよう今まで以上に交

流していくべきだと感じました。
さて、自分もライオンズで１０年近く活動させていただきはじめて思ったのが１年間の掲げた目標に

いかに五役で顔を合わせ議論し、考える時間が大事だと思わせてくれた年でもありました。今年度は昼
と夜に分けて例会を行いましたが、出席率の悪さだけが際立ってしまい、なぜダメだったのかの検証が
できずに終えてしまったことが悔やまれます。
その経験を踏まえてこれからのライオンズの活動をより意味のあるものにし、長く続けていくモチベー

ションの確立を模索していこうとも思うようになりました。あと少しで１０年に一度の大イベントの７
０周年も近づいてきています。八幡浜ライオンズが皆様にどれだけお祝いしていただけるか、どれだけ
おもてなしができるかの大事な周年だと考えています。次年度の役員の方々にこれからの１年たくさん
ライオンズで悩んでいただき、その後押しを次年度は、一会員として支えていければと思っています。
皆様、１年間ありがとうございました。

今年度福岡会長をはじめ四役を支えていただきまして、ありがとうございます。
例会では会計という役割で、前に出て何かをすることはあまりありませんでしたがコ
ロナ禍でできていなかった交流を積極的に行い、大会や懇親会等に参加してきました。
特に姉妹クラブとの交流は３年間できなかった分を取り返せるよう今まで以上に交

流していくべきだと感じました。
さて、自分もライオンズで１０年近く活動させていただきはじめて思ったのが１年間の掲げた目標に

いかに五役で顔を合わせ議論し、考える時間が大事だと思わせてくれた年でもありました。今年度は昼
と夜に分けて例会を行いましたが、出席率の悪さだけが際立ってしまい、なぜダメだったのかの検証が
できずに終えてしまったことが悔やまれます。
その経験を踏まえてこれからのライオンズの活動をより意味のあるものにし、長く続けていくモチベー

ションの確立を模索していこうとも思うようになりました。あと少しで１０年に一度の大イベントの７
０周年も近づいてきています。八幡浜ライオンズが皆様にどれだけお祝いしていただけるか、どれだけ
おもてなしができるかの大事な周年だと考えています。次年度の役員の方々にこれからの１年たくさん
ライオンズで悩んでいただき、その後押しを次年度は、一会員として支えていければと思っています。
皆様、１年間ありがとうございました。

会計退任のご挨拶会計退任のご挨拶 会計 平田 貴久会計 平田 貴久

令和四年度五役および３Ｒ地区委員の退任あいさつ令和四年度五役および３Ｒ地区委員の退任あいさつ



22

「青少年・LCIF・ライオンズクエスト地区委員」として１年間、活動させてい
ただきました。市村ガバナーが「子ども食堂支援」を提唱されていたこともあり、
また、山畠委員長の、活動目的及び方法等の明確化、迅速な運営等により、大変有
意義な、そして楽しい１年間を過ごすことができました。この経験を今後の活動に

生かしていこうと思います。ありがとうございました。
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この一年間、不慣れではありましたが、ライオンテーマーとして、例会の司会進
行を務めさせていただきました。スムーズな進行にご協力を賜りましたこと、心よ
り御礼申し上げます。

人前で話すというのは非常に難しく、頻繁に噛んでしまってたように思えます。ライオンズローア
のお声がけも忘れてた時もありました。ライオンテーマーの進行によって、会の雰囲気が変わると聞
いていたので、楽しめるような進行をしようと思っておりましたが、芸能人のMCのようなスキルを
持ち合わせているはずもなく、至って普通な進行となってしまいました。
次年度は、菊池敬Lがライオンテーマーということで、楽しい例会になることは間違いないと思い

ますので、楽しみにしております。
一年間、本当にありがとうございました。
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入会１４年で初めてのテール・ツイスターです。テール・ツイスターとは「例会
やその他の会合で種々のアイディアによって会合を盛り上げ、会員間の親睦を図る
のがその任務である。」という役割を果たすべく為、いろいろと準備をしましたが、
皆さん如何でしたでしょうか。また、今年度から、入会した時のライオンズクラブ

に対する気持ちを思いだして頂くために、入会記念日ドネーションを新た設けさせていただきました。
ただ振り返れば1年間楽しく務めさせていただき、会員の皆さまからたくさんのドネーションのご

協力を頂き本当に感謝の気持ちでいっぱいです。
一年間、本当にありがとうございました
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４月２２日・２３日に徳島市にて「ライオンズクラブ国際協会３３６Ａ地区年次大会が行わ
れました。八幡浜ライオンズクラブからは、１０名で参加いたしました。私自身、年次大会は
２回目の参加です。諸会議への出席を改めて認識するのは、ライオンズクラブが世界的組織だ
ということ。クラブ活動における多角的な視点を持つ貴重な機会だと思いました。
本大会は、日本フネン市民プラザ徳島にて行われました。会場の周りには、キッチンカーや

屋台も多く出店しており、ご当地ならではの、美味しい食べ物、飲み物を堪能でき、充実した
大会参加でした。
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丸亀京極ＬＣ例会訪問丸亀京極ＬＣ例会訪問 澤田 龍造澤田 龍造

５月１６日丸亀京極ＬＣの例会訪問に行って来まし
た。五役の方と私の６人の参加でした。コロナ禍で長
く中断していた姉妹提携の行事もようやく日常生活が
戻りつつ有る中で、久し振りに例会訪問が実現されま
した。久し振りにお逢いする懐かしい顔、初めての顔、
皆満面の笑みで出迎えて頂き、本当に感謝です。例会
も丸亀京極日浦会長の挨拶に始まり、福岡会長の挨拶、
八幡浜ＬＣの自己紹介とスムーズに姉妹提携のクラブ
であればこその和気あいあいの雰囲気で進行し、丁度
入会式にも遭遇しましてライオンズクラブの古き良き
事、新しき事を融合したすばらし入会式を拝見させて
頂きました。
ジャズバーにての２次会では、丸亀京極ＬＣの女性

会員さんと我がクラブの福岡会長とのピアノ競演とな
り、親睦会にすばらしい音色を添えて最高の盛り上が
りで例会訪問は終了致しました。これから益々両クラ
ブが切磋琢磨して頑張って行けたらと思っています。
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会長

福岡勝也

会長

福岡勝也

今から４０年前、八幡浜ライオンズクラブは会員が８０名を超え、
当時の地区ガバナーの意向に基づき2つに分かれて再スタートした
という歴史がある。私はスポンサークラブ会長としてのご招待を受
けての出席となった。当クラブからも２１名が式典に臨み、矢野会
長をはじめとする兄弟クラブへの祝意を表した。四国のトップ市村
地区ガバナーもご臨席される中、大洲のマリエールを会場に豪華な
食事と芸妓さんの演技を堪能しながら地域の各ライオンズクラブと
の交流を深めることができた。

ところで、八幡浜みなとライオンズクラブの出席率は四国中の１３０以上ものライオンズクラブ
の中で１位，２位を争う高さであり、これは尊敬に値す
る。また、人口比率におけるライオンズ会員率は３リジョ
ンがダントツトップであることがわかった。このような
郷土思いのメンバーに溢れる地域でスクラムを組んで活
動できることはとても素晴らしいことである。
周年記念は歴史を知り、新たなことに挑戦する絶好の

機会である。我々にとっても、３年後に結成７０周年を
迎えるにあたり、良い刺激となったのではないか？
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５月２１日伊方LC４５周年記念例会が開催され、福岡会長の代理として出席しました。担った
ミッションは二つ。スポンサークラブ感謝状授受と来賓祝辞代読。
末光実行委員長の歓迎の言葉と是澤会長挨拶の後、記念事業の発表。８月開館予定の「佐田岬半

島ミュージアム」への来館者用車椅子の寄贈、そして伊方町の発展に長年貢献された２名にライオ
ンズ賞が授与されました。
いよいよスポンサークラブ感謝状の贈呈。隣席の菊池英充２ZCのアドバイスを頂き、何とか一

つ目のミッション完遂。２つ目のミッション来賓祝辞はトリです。福岡会長と事前打ち合わせし、
代読後に語りを加えました。保内LC二村会長から「らしくて良かった」との言葉も頂いたので、
蛇足ではなかったと思います。
６月末には伊方LCの次年度役員就任式にお招き頂いております。今回の代理出席を足掛かりに

懇親をより深め、両クラブ間の絆をより強くするミッションを果たします。
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皆さま、こんにちは。今年度の福岡会長の挑戦は夜例会の開催で
した！この新たな取り組みの経緯はちょうど１年前、仕事の都合な
どで昼間の参加が難しいメンバーにも参加してもらいたいという思
いから夜例会の開催が、全会一致で決定いたしましたが、出席率に
は課題が残りました。
月に２回の例会のうち、第１例会を昼間、第２例会を夜、開催す

る形式を採用しましたが、残念ながら夜例会の出席率で３９．５％
という最低記録を出してしまいました。途中で元の形式に戻すこと

も話し合われましたが、夜しか参加できない方々のために、夜例会を継続することが決定されまし
た。私たちにとって正解かどうかはわかりませんが、参加できる機会を提供することは重要だと思
いました。最終ナイター例会では皆さまのご協力のおかげで四捨五入して目標の８０％（正確には
７９．５％）を達成できました。心からお礼申し上げます。本当にありがとうございました。会員
会則出席委員長をさせていただき、改めてお一人おひとりの存在の大きさを知ることができました。
より多くのメンバーに参加していただける魅力あるライオンズクラブとしてどうあるべきか、継続
して考える必要がありそうです。来年度は情報PR委員会としてクラブの魅力を発信してまいりま
す。一年間ありがとうございました。
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６月１５日に４年ぶりとなる老人ホーム慰問を行いました。
今回は山本Lのご協力でカラオケセットを無償でお借りし開催しました。
入居者の方とライオンズメンバー５組で歌を歌ったり、木下Lのオカリナや後藤Lのギターソロ

の演奏でさらに盛り上がりました。入居者の方もすごく楽しかったですと声をかけていただき、久
しぶりの交流を楽しみました。
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八幡浜で約３０年仕事をさせていただいているにもかかわらず、自身が八幡浜の出身
ではないため、仕事以外での地域内の活動が限定されておりました。ライオンズクラブ
に入会させていただいたことを機に、地域に貢献ができたらと考えております。八幡浜
ライオンズクラブの諸先輩方に色々とご指導をいただければ嬉しく思います。何卒宜し
くお願いいたします。
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令和５年４月より、入会させていただきました吉田有希と申します。松山で育ち、現
在はフジ八幡浜店に勤務しております。八幡浜の美しい段々畑は、人の手によって維持
されてきた壮観な景観であります。同様に長きに渡り地域に根差した、伝統ある八幡浜
ライオンズクラブで活動するにあたり大変身が引き締まる思いです。活動を通して地域
社会へ一つでも貢献出来るよう取り組んで参りますので、ご指導の程よろしくお願い申
し上げます。
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編集後記
いま日本に明るい話題を提供しているのは、ご存じ米大リーグエンゼルスの大谷翔平選

手です。投打二刀流では、伝説の名選手ベーブルースを超える活躍をこの3年続けていて、
野球の母国米国でも、スーパースターの名をほしいままにしています。
なぜ私たちは彼に惹かれるのでしょうか？もちろん図抜けた成績もありますが、日本で

も米国でも愛されているあの人格の良さが大きいのではないでしょうか？
明るく、そして謙虚に、前進する、オオタニサンの活躍に気持ちでは負けぬよう、八幡

浜ライオンズの活動も進めていきたいものです。
最後に、広報誌編集を2年連続担当させていただきました。皆様のご協力のおかげで、な

んとか冊子を出していくことができました。そして、影の編集長 源さんに大きな感謝を
ささげて、最後の編集後記とさせていただきます。ありがとうございました。（の）
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